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Stanley Gibbons King George VI Commonwealth Stamp Catalogue 9th Edition 2018 
 
Awarded a Large Vermeil medal and special prize in the Philatelic Literature category at Praga 2018. The
King George VI Commonwealth colour stamp catalogue provides detailed listings and prices for all used and
mint stamps issued by Great Britain and British Commonwealth countries between 1936 and 1952. 
 
Key selling features 
Superb new edition of the standard work in George VIth stamp collecting. 
Demand for stamps in this area continues to increase, with healthy price rises for some of the scarce errors
and varieties. 
Many new varieties added and priced. 
Stamps in this area are accessible to a wide range of collectors, and the attractive designs and reasonable
issuing policies of the period make the reign of King George VI probably the most popular among British
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Commonwealth collectors. 
‘Used abroad’ listings include GB used in the Morocco Agencies, New Zealand used in Pitcairn Island and
Falkland Islands used in the Dependencies. 
Full listings of stamps, postage dues, officials, telegraph stamps, booklets, special delivery stamps, etc, with
watermark and perforation changes, major shades, plate and watermark varieties and errors and varieties. 
Now includes stamps issued during King Edward VIII’s reign. 
Indian States and Japanese Occupation issues comprehensively listed. 
Full colour throughout, all designs now illustrated with well over 760 images. 
Updated in line with the current market. 
Comprehensive introduction and helpful notes throughout the catalogue. 
 
Stanley Gibbons König George VI Commonwealth Briefmarkenkatalog 9. Auflage 2018 
 
Verleihung einer großen Vermeil-Medaille und eines Sonderpreises in der Kategorie Philatelistische Literatur
auf der Praga 2018. Der Farbstempelkatalog von King George VI Commonwealth enthält detaillierte
Auflistungen und Preise für alle gebrauchten und neuwertigen Briefmarken, die zwischen 1936 und 1952 von
Großbritannien und den Ländern des britischen Commonwealth herausgegeben wurden. 
 
Hauptverkaufsmerkmale 
Hervorragende Neuauflage des Standardwerks im Briefmarkensammeln von George VI. 
Die Nachfrage nach Briefmarken in diesem Bereich steigt weiter an, wobei für einige der seltenen Fehler und
Sorten ein gesunder Preisanstieg zu verzeichnen ist. 
Viele neue Sorten hinzugefügt und zu Preisen angeboten. 
Briefmarken in diesem Bereich sind für eine breite Palette von Sammlern zugänglich, und die attraktiven
Designs und angemessenen Ausgaberichtlinien der damaligen Zeit machen die Regierungszeit von König
George VI. Wahrscheinlich zur beliebtesten unter Sammlern des britischen Commonwealth. 
Zu den im Ausland verwendeten Auflistungen gehören GB, die in den marokkanischen Agenturen verwendet
werden, Neuseeland, das auf Pitcairn Island verwendet wird, und Falkland Islands, die in den Abhängigkeiten
verwendet werden. 
Vollständige Auflistung von Briefmarken, Portogebühren, Beamten, Telegraphenmarken, Broschüren,
speziellen Liefermarken usw. mit Änderungen an Wasserzeichen und Perforationen, Hauptfarben, Platten-
und Wasserzeichensorten sowie Fehlern und Sorten. 
Enthält jetzt Briefmarken, die während der Regierungszeit von König Edward VIII. Herausgegeben wurden. 
Indische Staaten und japanische Besatzungsfragen umfassend aufgelistet. 
Vollfarbig, alle Designs jetzt mit weit über 760 Bildern illustriert. 
Im Einklang mit dem aktuellen Markt aktualisiert. 
Umfassende Einführung und hilfreiche Hinweise im gesamten Katalog. 
 
Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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